



PACKETFABRIC



Pressemittlung

DE-CIX und PacketFabric erweitern strategische Partnerschaft: PacketFabric wird erster weltweiter Reseller Partner im neuen R³ Partnerprogramm

New York, Culver City und Frankfurt, 29. Mai 2024 - DE-CIX, der weltweit führende Internet Exchange (IX) Betreiber, und PacketFabric, ein führender Network-as-a-Service (NaaS) Anbieter, erweitern ihre strategische Partnerschaft. PacketFabric ist der erste neue globale Reseller, der dem kürzlich gestarteten R³ Partnerprogramm von DE-CIX beigetreten ist. Diese Vereinbarung ergänzt die bestehenden Aktivitäten von PacketFabric als erster Reach-Partner von DE-CIX in Nordamerika um ein aktives Reselling mit globaler Reichweite. Die Kunden erhalten über die NaaS-Plattform von PacketFabric Zugriff auf das globale Netzwerk von über 50 DE-CIX Internet- und Cloud Exchanges und damit auf Märkte in Europa, dem Nahen Osten und Asien. Kunden mit Sitz in den USA können nun von jedem der mehr als 250 PacketFabric-Access Points in Nordamerika auf die Interconnection-Plattformen von DE-CIX in New York, Dallas, Chicago, Richmond, Phoenix und Seattle zugreifen. Die leistungsstarken Interconnection-Dienste rücken dadurch näher an Unternehmen und ihre Kunden heran und tragen zu einer signifikanten Reduzierung der Latenzzeiten bei.

Durch die Zusammenarbeit erhält DE-CIX Zugang zu 28 Märkten in Nordamerika, die über die Kernmärkte des IX-Betreibers hinausgehen. PacketFabric kann seinerseits nun Dutzende zuvor unerschlossener Unternehmensmärkte außerhalb von Nordamerika bedienen.

Kombinierte Konnektivität für den Geschäftserfolg

„PacketFabric hat über die Jahre eine zentrale Rolle dabei gespielt, die Reichweite der DE-CIX Internet und Cloud Exchanges in New York, Dallas und Chicago zu erweitern und Kunden per Fernzugriff mit unseren Plattformen zu verbinden“, sagt Ivo Ivanov, CEO von DE-CIX. „Wir freuen uns, unsere Geschäftsbeziehung weiter auszubauen und PacketFabric als wertvollen Reseller auf dem US-Markt zu begrüßen. Die kombinierte Präsenz der Plattformen von DE-CIX und des

Software-Defined-Netzwerks (SDN) von PacketFabric, sowohl in den USA als auch weltweit, ermöglicht es Unternehmenskunden, das Netzwerk aufzubauen, das sie benötigen und leistungsstarke, latenzarme Konnektivität zu Partnernetzwerken und Clouds für ihren Geschäftserfolg sicherzustellen.“

Mit dieser Partnerschaft erhalten die Kunden von DE-CIX Zugang zu fast einem Terabit Interconnection-Kapazität im globalen Netzwerk von PacketFabric mit der langfristigen Absicht, diese Kapazität zu verdoppeln. Dadurch können sich Kunden schneller mit mehr Standorten verbinden als bei jedem anderen Network-as-a-Service-Anbieter.

Vincent English, CEO von PacketFabric, betont: „DE-CIX ist seit langem ein wichtiger Interconnection-Partner auf der Network-as-a-Service-Plattform von PacketFabric. Durch den Zugang zu den DE-CIX Exchanges in EMEA können globale Unternehmen ihre Infrastruktur einfach mit führenden Cloud-Anbietern, Carriern und anderen Services verbinden, um die Netzwerkperformance zu verbessern. Die Erweiterung des DE-CIX-Zugangs auf die übrigen nordamerikanischen PacketFabric-Standorte wird unseren gemeinsamen Kunden viele weitere Anbindungsmöglichkeiten an unser privates Carrier-Grade-Netzwerk bieten.“

###

Über DE-CIX

DE-CIX (Deutscher Commercial Internet Exchange) ist der weltweit führende Betreiber von Internetknoten und bietet seine Peering-, Cloud- und Interconnection-Services in über 50 Metroregionen in Europa, Afrika, Nordamerika, dem Nahen Osten und Asien an. Der DE-CIX ist von Rechenzentren in über 600 Städten weltweit aus erreichbar und verbindet Tausende Netzbetreiber (Carrier), Internet Service Provider (ISP), Content-Anbieter und Firmennetze aus mehr als 100 Ländern miteinander. Der DE-CIX in Frankfurt am Main ist mit einem Datenvolumen von knapp 40 Exabyte pro Jahr (Stand 2023) und fast 1100 angeschlossenen Netzwerken einer der größten Internetknoten der Welt. Knapp 250 Mitarbeiter*innen aus mehr als 35 Nationen bilden das Rückgrat der DE-CIX Erfolgsgeschichte in Deutschland und der Welt. DE-CIX prägt seit den Anfängen des Internets die Rahmenbedingungen des Netzes der Gegenwart und der Zukunft in verschiedenen globalen Leitgremien entscheidend mit. Als Betreiber von kritischer IT-Infrastruktur trägt DE-CIX eine große Verantwortung für den reibungslosen, schnellen und sicheren Datenaustausch zwischen Menschen, Firmen und Organisationen an seinen globalen Standorten. Weitere Informationen unter www.de-cix.net.

Medienkontakt DE-CIX:

Judith Ellis, Nils Klute, Elisabeth Marcard, Viola Schreiber, Robert Stotzem & Carsten Titt – Global Public Relations,
Telefon: +49 (0)69-1730902-130, E-Mail: media@de-cix.net